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1
地方創生に向けた
本町の取組につい
て

町　　長
３　番

寺﨑 俊男

子ども議会の質問
に対する総体的な
考えについて

町　　長

教 育 長

小一プロブレム問
題の対応について

教 育 長
６　番

平田 康範

歴史的文化遺産を
保存・活用した、
まちづくりについ
て

町　　長

教 育 長

原子力規制委員会
の方針について

介護保険料の引き
下げについて

中学校卒業までの
医療費の無料化に
ついて

ミニボートピア
佐々にかかる大村
市との協定につい
て

町　　長
９　番

仲村 吉博

　保険料負担が大きい。町費の充当によっ
て、負担の軽減をはかることを求める。法
令上禁止されていないし、制裁措置もない
はずである。

　佐々町はよい町といわれている。さらに
住みよい町になるために、中学校卒業まで
の医療費完全無料化で、人口を増やす力に
してはどうか。

　佐々町と大村市、松浦市と大村市の協定
書には、運営方法や営業日数について、違
いがあるのはなぜか。

　まち・ひと・しごと創生法の第２条で基
本理念が述べられ、それ等を具体化するた
めに第１０条で各市町村に総合戦略を練る
よう（努力義務）にとある。これは、平成
２７年度から５か年で政策目標・施策を策
定するとなっていて国は、そのための支援
を行う。本町においては、どのような取組
を目指しているのか伺いたい。

2

　子ども議会の質問は、真剣に捉え今後の
町政に活かしていくべき要旨が多くあった
と思うが、今後どのように取り組もうと
思っておられるのか、子ども議員の質問を
まとめたなかで、総体的な考えを伺いた
い。

　近年、小学校入学時に大変問題となって
いる、小一プロブレムは、近年の少子化、
核家族化などの背景により、子育て環境の
変化などが大きな要因と思われるが、教育
委員会の対策及び見解を伺いたい。

　佐々町には、価値ある貴重な文化遺産が
数多くあります。
　このような文化遺産の保存・環境改善を
進め、積極的な情報発信により交流人口の
拡大を図ることも重要と思われるが見解を
伺いたい。

3

　原子力規制委員会は、３０キロ圏外につ
いてヨウ素防護地域の設定はしないと発表
した。事故後に屋内退避が必要な自治体を
設定するとし、住民への伝達の新たな対策
は不要とした。
　これで住民を守れるのか。これで再稼働
していいのか。
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①

　少子高齢化が進み、人口減少問題で
全国的な取り組みが展開される。
地方創生で自治体の力量が試される。
将来的に希望の持てる目標を提示すべ
き時期が来ている。
今後、どのような町を目指すお考え
か。

②

　予算編成方針にある補助金制度の再
検討の結果は、どうであったのか。
（全町水洗化に向けての、水洗便所改
造資金、合併浄化槽補助制度）

③

　昨年１２月議会で修正動議で議決さ
れた、債務負担行為の提案理由で示し
た、し尿処理について地元協議の結果
は、

第６次総合計画の
進捗状況はどのよ
うになっているの
か

行政財産、普通財
産の有効活用はど
のようになってい
るのか

中央地区排水対策
について

歩道整備について

5

　平成２３年３月より、第６次 佐々町総
合計画が発表され平成２７年度で前期基本
計画の５年を迎える。また、平成２７年度
に後期基本計画策定となっている。
　総合計画書には、毎年見直すと記してあ
るがどのように見直しているのか。

町　　長
８　番

淡田 邦夫

　佐々町には土地、建物の多くの財産があ
るが、この財産を計画的に有効活用してい
るとは言えない。平成２６年度解体の旧神
田公民館跡地、野寄公民館跡地、以前から
の里公民館跡地、旧第一保育所ぷくぷくク
ラブ、旧診療所跡地等が多く有るが、今後
どのように佐々町の為、住民の為に活用を
考えているのか。
　また、佐々駅舎の二階に現在縄が張って
ある、有効活用は考えたことはあるのか。
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　防災対策事業の一つとして以前から中央
地区排水対策事業を継続して取り組まれて
いますが、徐々に整備が進んでいるようで
すが、
１番目に現在、完成した数個の排水ポンプ
の大雨時の運転状況と運転手順はどのよう
になるのか。
２番目に、整備済みの箇所と今年度施工箇
所と今後の整備予定箇所について伺いた
い。
３番目にこの地区へ佐々川からの農業用水
の取入れを行っているが、大雨時に用水取
入れ口の水門は、現在どのように管理さ
れ、開閉を適切にされているのか。

町　　長
５　番

橋本 義雄

　神田駅前線沿いに素晴らしい町営住宅が
建設されましたが、住宅の前だけ歩道があ
りますが、後先には、歩道が作られていま
せんが、そこの計画があればお示しいただ
きたい。

4
２７年度当初予算
について

町　　長
７　番

須藤 敏規


